

## **PRI en Congreso CdMx votará en contra de reformar al IECM**

<https://www.msn.com/es-mx/noticias/Ciudad%20de%20M%C3%A9xico/pri-en-congreso-cdmx-votar%C3%A1-en-contra-de-reformar-al-iecm/ar-AAXGK2x?ocid=hplocalnews>

Leonardo Lugo - Ayer a las 21:52

El grupo parlamentario del PRI en el Congreso capitalino votará en contra de la iniciativa para reformar al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) porque tiene claro que se pretende debilitar a esa institución fundamental para la democracia, afirmó el coordinador de los priistas, Ernesto Alarcón.

En entrevista realizada en el Salón de Plenos del Congreso, el legislador mencionó que espera que los demás integrantes de la oposición apoyen al PRI en esta lucha para frenar la iniciativa.

Indicó que cuando los priistas conocieron el contenido de la propuesta de Morena, "de inmediato nos manifestamos en contra; el PRI no puede avalar este tipo de acciones regresivas después del trabajo que se ha hecho durante años en favor de la democracia".

Recordó que los principios básicos del Revolucionario Institucional son Democracia y Justicia Social, por lo que no podrían avalar una Iniciativa que va exactamente en contra de la democracia, valor fundamental para procurar la justicia social. "No le podemos fallar a nuestros principios", subrayó.

Lamentó que la iniciativa pretende un recorte al presupuesto del Instituto Electoral de la Ciudad de México para generar austeridad, "pero la democracia no tiene austeridad; no queremos dar pauta para que se genere otro tipo de acciones en ese sentido en los próximos años".

El coordinador del grupo parlamentario dijo que los priistas agotarán los mecanismos legales al interior del congreso, ya sea a través de la Junta de Coordinación Política o de la propia Conferencia, para tratar de que la iniciativa no prospere.

"Estaremos en la pelea y en el debate para oponernos, y en todo caso, hay otras instancias en términos legales para combatir lo que se pudiera decidir y que no beneficie a esta ciudad y al país", concluyó.

"Estaremos en la pelea y en el debate para oponernos, y en todo caso, hay otras instancias en términos legales para combatir lo que se pudiera decidir y que no beneficie a esta ciudad y al país", concluyó.

OC